
   第２期秦野市スポーツ推進計画（案）に対するパブリック・ 

コメントの実施結果について 

 

１ 意見募集期間 

  令和３年１月１６日（土）から同年２月１６日（月）まで 

２ 意見募集の周知方法 

  広報はだの２月１日号及び市ホームページ 

３ 計画案の公表方法 

 (1) ホームページへの掲載 

 (2) 公民館、図書館及び駅連絡所における閲覧 

 (3) 本庁舎行政情報閲覧コーナーにおける閲覧 

 (4) スポーツ推進課における閲覧 

４ 意見提出の方法 

  郵送、ＦＡＸ、電子メール及び持参の方法による 

５ 提出された意見の内容及びその取扱い等 

内容分類 件数 
意見への対応区分 

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ 

全般 3     3 

第１章 第２期秦野市スポーツ推進計画

の策定に当たって 
3 1 2    

第２章 本市を取り巻くスポーツ環境の

現況と課題 
11 4 6   1 

第３章 計画の方向性と目標 53 7 23 21 2  

第４章 計画的な進行管理体制 1  1    

計 71 12 32 21 2 4 

※ 意見への対応区分 

  Ａ：意見等の趣旨等を計画に反映したもの 

  Ｂ：意見等の趣旨等はすでに計画に反映されていると考えるもの 

  Ｃ：今後の取組みにおいて参考とさせていただくもの 

  Ｄ：計画に反映できないもの 

  Ｅ：その他（感想、質問等） 



第２期秦野市スポーツ推進計画（案）に寄せられた市民からの御意見・提案等

№ 該当箇所 該当項目 該当ページ 御意見・提案等の概要 区分 御意見等に対する考え方

1 第１章 4 4

計画におけるスポーツの定義について、競技スポーツにとらわれず、フィットネスやヨガな
ども定義することを検討してほしい。

Ａ

　いただいたご意見に基づき、「４ 計画におけるスポー
ツの定義」に下線部を追加します。
「…ウォーキングやフィットネス、ヨガ等の軽い運動
や、楽しみながら体を動かすスポーツ・レクリエーショ
ンを含むものとします。」

2 第１章 4 4

コロナ禍の中、ソーシャルディスタンスを保ちながら行うスポーツや子どもの遊びも、ス
ポーツの定義に入れてほしい。 Ｂ

　計画案31ページの「新型コロナウイルス感染状況を踏
まえたスポーツの推進」において、いただいたご意見も
念頭に置きながら対応します。

3 第１章 4 4

一人でも気軽にできるウォーキング等の軽い運動や楽しみながら体を動かすスポーツ・レク
リエーションについては、健康づくりや介護予防にもつながることから、本市の地域資源も生
かしながら、重点的に取り組んでほしい。

Ｂ

　計画案P30で課題等とした「地域資源を生かした持続可
能なスポーツ環境の充実」に取り組んでまいります。

4 第２章 1(2) 7

　「施策番号3-1-4№1：スポーツボランティア登録講習会」にて、新型コロナウイルス感染拡
大に伴う昨今の社会情勢では、オンライン通信等で講習会を行い、達成度試験などは十分に
ソーシャルディスタンスを保ったうえで、複数日に分けて実施すべきだと思います。

Ｂ

　いただいた御意見を関係部署に情報提供し、スポーツ
ボランティア登録講習会を実施する際の参考にさせてい
ただきます。

5 第２章 1(2) 7

　学校開放について、利用申請や鍵の受け渡し等、利用者の負担軽減につながる取組みを他市
の状況等も調査研究しながら検討していただきたい。 Ｂ

　計画案51ページに示す「学校体育施設開放事業の推
進」において、より効率的な事業運営について研究し、
さらなる事業の充実を図ります。

6 第２章 1(2) 7
学校開放は有料化も検討した方がよいのではないか。

Ｂ
　体育館や格技室については、学校体育施設開放に伴う
照明電気料をいただいています。

7 第２章 1(3) 8

横浜DeNAベイスターズ秦野市こどもデーや、湘南ベルマーレ秦野市民デー応援観戦バスツ
アーなどについては、子ども達にとても良い影響を与える機会となるため、様々なスポーツで
継続していただきたい。 Ｂ

　計画案P43ページの「ホームタウンチーム等との連携に
よる取組みの推進」等の取組みにおいて、新型コロナウ
イルスの感染拡大の状況を踏まえつつ、「みる」スポー
ツを推進する観点から継続的に実施します。

8 第２章 2(1) 10
　７月の市民納涼祭にて、会場欄に「小学校ほか１か所」とありますが、各小学校ではなく小
学校１のみということでしょうか。 Ａ

　「各小学校」に修正します。

9 第２章 3(2)ア 22

　今回の調査結果について、項目名は「スポーツの実施について」となっており、調査結果の
図には「スポーツについて」となっています。
　今回の調査は、「スポーツをすること」に対するアンケートを行った結果か、「スポーツそ
のもの」に対するアンケートを行った結果なのか、どちらでしょうか。
　この内容によって、課題解決策も大きく変わると思いますので、明確にしてください。

Ａ

　「ア　スポーツについて」に修正します。

10 第２章 3(2)カ 27

　東北復興の一つにもなっているパークゴルフについて、高齢化が進展する中、高齢者が元気
にスポーツに親しむことができることから、気軽に集まることができるパークゴルフ場の整備
の検討を記載に入れていただきたい。 Ａ

　計画案51ページの「スポーツ広場等の屋外施設の活用
について」の概要に次の下線部を追加します。
「～地域の活性化にもつながる、多目的グラウンド
（パークゴルフ場等を含む）の整備を検討します。～」

11 第２章 3(2)カ 28

スポーツ施設の課題等に対しては、今あるスポーツ広場や未利用地を活用したスポーツの場
の提供も視野に入れ、本市のスポーツ環境の優位性を発揮していただきたい。 Ｂ

　計画案51ページの「スポーツ広場等の屋外施設の活
用」において、スポーツ広場等の今後のあり方や有効利
用について検討します。
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第２期秦野市スポーツ推進計画（案）に寄せられた市民からの御意見・提案等

№ 該当箇所 該当項目 該当ページ 御意見・提案等の概要 区分 御意見等に対する考え方

12 第２章 3(3)イ 29

　22ページに記載されている調査結果では、８割超のアンケート回答者から好意的な意見をい
ただいているので、市民のこの潜在意識を継続させる取組みが必要です。そこで、この旨につ
いても、いずれかの項目に記載するべきだと思います。

Ａ

　いただいたご意見に基づき、計画案30ページの「ス
ポーツの参画方法に応じた施策の実施」において、次の
下線部を追加します。
「スポーツに対しては、「する」「みる」「ささえる」
といった参画の方法があり、市民のスポーツに対する潜
在的な需要が高いことも踏まえ、それぞれに応じた施策
を展開する必要がありますが、～」

13 第２章 3(3)イ5 31
　コロナの状況を踏まえた計画がない中、「新型コロナウイルスの感染状況を踏まえたスポー
ツの推進」を課題等として捉えていることは素晴らしい。 Ｅ

　新型コロナウイルスの感染状況を踏まえつつ、臨機応
変な対応を念頭に置きながら施策展開を図ります。

14 第２章 3(3)イ 31
新型コロナウイルスの収束の見通しが立たない中、自宅で気軽に取り組める運動やウォーキ

ングの普及啓発は、重点目標とし、長いスパンで取り組んでいただきたい。 Ｂ
　市民の健康増進、健康寿命の延伸等の観点からも、本
計画に基づき、継続的に実施します。

15 第３章 33～54
　第３章の目標や施策と第４章の推進体制はまとめた方が分かりやすいのではないか。

Ａ
　第３章に第４章を統合します。

16 第３章 2(1) 35
　子どもから成人、高齢者、障害者まで、あらゆる方々が気軽に体を動かすことができる環境
づくりに重点的に取り組んでほしい。 Ｂ

　運動実施率の低い20～50歳代を含むあらゆる世代に応
じて、スポーツをする機会の充実に努めます。

17 第３章 2(2) 36
チャレンジデーについて、参加方法がわかりにくく、気軽に参加できないイメージがあるた

め、例えば市の公式ラインなどを活用し、気軽にできるスポーツの紹介など個人に投げかけて
みてはどうか。

Ｂ
　はだのチャレンジデーの実施に当たり、気軽に参加で
きるような効果的な周知方法等について検討します。

18 第３章 2(2) 36
テレワークが普及している中、家の中でも気軽にできるスポーツを推奨し、家事や仕事の都

合でスポーツができない人々がスポーツに親しむことができるように工夫をされたらどうか。 Ｂ
　いただいたご意見を踏まえ、スポーツ協会と協力しな
がら、自宅で気軽にできる運動の普及に努めます。

19 第３章 2(2) 36

　数値目標の「週１回30分以上、スポーツ・レクリエーション活動をする市民の割合」や
「チャレンジデーの参加率」では、市民がどの程度スポーツを通じて健康になったかを図るエ
ビデンスとすることは難しいため、例えば、アプリを開発して、これと連動した目標設定など
を検討してはどうか。

Ｃ

　いただいた御意見は、今後の取組みの参考にさせてい
ただきます。

20 第３章 2(2) 36
　チャレンジデーについては、地域別対抗など、市独自の取組みも検討されたい。

Ｂ
　はだのチャレンジデーの実施に当たり、検討します。

21 第３章 2(2) 36

チャレンジデーについては、より周知を図るとともに、地区体育協会との連携を図り、参加
率の向上を目指していただきたい。 Ｂ

　チャレンジデーの実施に当たっては、引き続き、地区
体育協会が所属するスポーツ協会をはじめ、自治会連合
会や商店会連合会等の関係団体と連携を図り、参加率の
向上を目指します。

22 第３章 2(2) 37
スポーツボランティアについて、ボランティア内容をメニューにするなど、支える人がボラ

ンティアに参加しやすい制度としていただきたい。 Ｃ
　スポーツ協会が実施するスポーツボランティア登録講
習会を開催する際の参考にさせていただきます。

23 第３章 3 37

スポーツは「みる」ことによって、感動するといった点が足りないと感じる。「みる」とい
う視点での心の表現を加えていただきたい。

Ａ

　いただいたご意見に基づき、計画案37ページ「２ 計画
の施策体系図」の説明文に次の下線部を追加します。
「スポーツとの関わり方は、「する」ことだけでなく、
「みる」、「ささえる」ことも“日常生活の一部”であ
り、あらゆる人の人生に活力や感動を与えてくれるもの
です。
そのため、計画の施策体系には、「基本目標」・「基本
施策」を設定した上で、～」

24 第３章 3 38

　計画の施策体系図は第１章に記載した方が分かりやすいと考える。

Ｄ

　本計画案は、まず、第１章として、計画策定の背景・
趣旨、計画の位置付け、期間、スポーツの定義などの基
本的な事項を示しており、第２章では、現計画の評価、
これまでのスポーツに対する取組み、スポーツ施策の基
礎調査の結果から本市のスポーツ推進に向けた課題等を
整理しています。
　そして、第３章において、これらの課題等を解決する
ための第２期スポーツ基本計画における施策体系図を含
む計画案の内容を示す構成としています。
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第２期秦野市スポーツ推進計画（案）に寄せられた市民からの御意見・提案等

№ 該当箇所 該当項目 該当ページ 御意見・提案等の概要 区分 御意見等に対する考え方

25 第３章 4(1) 39

　来年度以降も、新型コロナウイルスの感染拡大に伴って、「はだのチャレンジデー」が中止
されることも予想される中、仮に、国内外の全体的なチャレンジデーの取組みが中止されたと
しても、秦野市独自で「はだのチャレンジデー」を実施するのでしょうか。
　もし、例外などがあり、必ずしも実施できなのであれば、下記の内容にした方が良いと思い
ます。
　例）毎年５月の最終水曜日に「はだのチャレンジデー」の実施を図ります。

Ｄ

　昨年のチャレンジデーは中止となったものの、本市独
自の取組みとして、一人でもできる運動を動画で紹介す
る「３密避けようプロジェクト」を実施しました。
　チャレンジデーなどのイベントや教室については、今
後も中止や延期となる可能性がありますが、計画上の表
現については、実施する前提で記載させていただき、計
画案の30ページに示すとおり、感染状況に応じた柔軟な
施策の実施を念頭に置きながら、臨機応変に対応しま
す。

26 第３章 4(1) 39

「障害者スポーツ教室」など、事業が障害者に特化している印象だが、障害者も健常者も分
け隔てなくスポーツ親しむことができる事業展開を図ってほしい。また、主な取組みの「障害
者スポーツ教室の開催」の概要に「障害者スポーツの普及と理解促進を図ります。」とある
が、「普及促進を図ります。」ではないか。 Ａ

　障害者スポーツ教室は、障害者でも健常者でも気軽に
参加できる教室として実施していますので、概要を次の
とおり修正します。
「誰もが気軽に参加できるボッチャやフライングディス
ク、球技（バスケ、サッカー、テニス等）等の親子体験
教室や水泳教室を通じて、障害者スポーツの普及促進を
図ります。」

27 第３章 4(1) 39
　チャレンジデーの認知度が低いと感じるため、もう少し周知方法を工夫してほしい。

Ｂ
　はだのチャレンジデーの実施に当たり、いただいたご
意見を踏まえて広報宣伝方法等を検討します。

28 第３章 4(1) 39～

　障害者施策として、バリアフリーの視点が施策の立て付けに必要であると感じる。

Ａ

　いただいたご意見に基づき、計画案51ページ「公共施
設マネジメントの視点を踏まえた検討」の概要に下線部
を追加します。
「…多様化する市民ニーズ、少子高齢社会やバリアフ
リーへの対応等、公共施設マネジメント（自治体経営）
の視点を踏まえて検討します。」

29 第３章 4(1) 40
　運動部活動の活性化に向けては、教育委員会と連携を図りながら進めてほしい。

Ｂ
　計画案40ページに示す「部活動スタートアップ事業の
推進」において、教育委員会と連携を図ります。

30 第３章 4(1) 41

　秦野市は山に囲まれており、今年３月には「ヤビツ峠レストハウス」が完成される予定なの
で、地域特性がさらに上がります。そこで、はだの丹沢水無川マラソン大会以外に、例えばト
レイルランや山を中心としたマラソン大会、自転車競技としてロードレースやステージレー
ス、クロスカントリーやダウンヒルを企画・主催もしくは、共催や後援、支援をして、秦野の
地域特性を生かしたスポーツ大会を開催し、さらに盛り上げても良いと思います。
　例えば、ステージレースは複数日にわたるレース競技なので、宿泊施設として、表丹沢野外
活動センターを活用し、ヤビツ峠レストハウスを折り返し地点等として、県道や林道なども使
用したら、競技者からすると面白みがあることから、参加者を募ることもでき、かつ集客効果
もあると思います。そうすることで、知名度向上とイメージアップを図れると思います。
　もちろん、道路の規制や新型コロナウイルスの感染対策など解決しなければいけない課題は
ありますが、ぜひ、秦野市のスポーツ施策の積極的な展開を期待しています。

Ｃ

　いただいた御意見は関係部署と共有し、計画案44ペー
ジの「スポーツを通じた地域の魅力向上」の取組みにお
いて、今後の参考にさせていただきます。

31 第３章 4(1) 41
コロナ禍の中、多くの人々がスポーツの感動を共有することが難しい状況が続いていること

から、大型スクリーンを屋外に置いて、密にならずに観戦できる場の提供なども検討してほし
い。

Ｃ
　いただいた御意見は、今後の取組みの参考にさせてい
ただきます。

32 第３章 4(1) 41
はだの丹沢水無川マラソンは、スタート地点をカルチャーパークにこだわらず、10キロコー

スを設定していただきたい。 Ｃ
　いただいた御意見は、今後の取組みの参考にさせてい
ただきます。

33 第３章 4(1) 41
はだの丹沢水無川マラソンは、平和橋と水無瀬橋は橋の下を通れるようにしていただきた

い。
Ｃ

　いただいた御意見は、今後の取組みの参考にさせてい
ただきます。

34 第３章 4(1) 42
　かながわ駅伝競走大会への参加について、箱根駅伝のように、予選会を開いて、それを大々
的に市内にアピールをすれば、さらに機運が高まると思います。 Ｃ

　いただいた御意見は、今後の取組みの参考にさせてい
ただきます。
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第２期秦野市スポーツ推進計画（案）に寄せられた市民からの御意見・提案等

№ 該当箇所 該当項目 該当ページ 御意見・提案等の概要 区分 御意見等に対する考え方

35 第３章 4(1) 43

　ICTの活用について記載されていますので、例えば、スポーツ大会の様子を上空からドロー
ンで撮影し、それをTwitterやInstagram、YouTubeなどで公開することで、さらにスポーツ関
連情報が充実されると思います。

Ｃ

　いただいた御意見は、今後の取組みの参考にさせてい
ただきます。

36 第３章 4(1) 43

　「みる」スポーツに関係することですが、スポーツに関係するフォトコンテストを開催して
も良いと思います。新型コロナウイルスの感染対策として、FacebookやTwitter、Instagram、
YouTubeなどで公開することもできますので、現在の社会情勢下でも実施できることだと思い
ます。

Ｃ

　いただいた御意見は、今後の取組みの参考にさせてい
ただきます。

37 第３章 4(1) 43

クライミングパークでは、インスタグラムやフェイスブック等で情報発信しているが、フォ
ロワー数も少なく、また、市ホームページの中でも情報を見つけにくい。市ホームページの
トップページにリンクを並べるなど、情報発信を工夫してはどうか。

Ｂ

　計画案43ページの「SNS等の活用した効果的な情報発
信」において、検討します。

38 第３章 4(2) 44

　計画の推進に当たっては、登山も含めた普及振興も視野に入れてほしい。

Ａ

　いただいたご意見に基づき、計画案44ページ「１　ク
ライミングなど、表丹沢をフィールドとしたスポーツの
普及促進」」における概要の説明文に次の下線部を追加
します。
「登山やハイキング、はだの丹沢クライミングパークを
拠点としたクライミングの普及促進など、表丹沢を
フィールドに楽しむことができるスポーツの普及促進に
取り組みます。」

39 第３章 4(2) 44
クライミングパークを活用した事業では、本市ならではの事業として、子ども達に体力の向

上を図る観点からも教育委員会と連携して取組みを推進してほしい。 Ｂ
　計画案44ページに示す「クライミングの普及促進」に
おいて教育委員会と連携を図り、子ども達の普及促進に
努めます。

40 第３章 4(2) 44

カルチャーパークやおおね公園には、クライミングパークを紹介する看板を設置するなど、
PRに努めてほしい。 Ｃ

　いただいた御意見を関係部署に情報提供するととも
に、今後の取組みの参考にさせていただきます。（総合
体育館及びサンライフ鶴巻は設置済み）

41 第３章 4(2) 44
　学校遊具が少なくなってきている中、子ども達にボルダリングを大いに普及していただきた
い。 Ｂ

　計画案44ページに示す「クライミングの普及促進」に
おいて、子ども達のクライミングの普及促進に努めま
す。

42 第３章 4(3) 47

　「（公財）秦野市スポーツ協会への支援」とありますが、取組みの支援として、市民の税金
が補助金として（公財）秦野市スポーツ協会に交付されていると思いますので、参考として、
（公財）秦野市スポーツ協会の具体的な活動を記載しても良いと思います。

Ｂ

　計画案13ページのスポーツ教室の実施状況は、秦野市
スポーツ協会が開催した教室事業のため、「(2)令和元
（2019）年度における（公財）秦野市スポーツ協会が開
催したスポーツ教室事業の実施状況」に修正します。
　また、10ページから12ページのスポーツイベント等に
ついても、市とスポーツ協会が連携し実施しています。

43 第３章 4(3) 49

　「大学等との連携強化」について、陸上競技場などの練習場所を提供することは、選手等へ
の支援のみならず、子どもたちにとってもトップ選手の練習を見る貴重な機会となるため、引
き続き連携強化に努めてほしい。 Ｂ

　計画案49ページの「大学等との連携強化」において、
引き続き、東海大学や上智大学との連携を図ります。

44 第３章 4(3) 50

　予選会を経て全国大会等に出場する秦野市在住・出身の選手であるトップアスリートだけで
なく、選手層を厚くするために、それ以外のアスリートについても、奨励金の交付とまでは言
いませんが、育成や支援をするべきだと思いますので、その旨記載するべきだと思います。 Ｂ

　本市スポーツ協会加盟団体において、選手層の拡大や
競技力向上に日々取り組んでいるとともに、加盟団体に
対しては、スポーツ協会から活動費として補助金を交付
するなどの支援をしています。

45 第３章 4(3) 51

カルチャーパークのランニングコースのラインが消えかかっているなど、計画的な保全・整
備をしていただきたい。

Ｂ

　計画案51ページの「計画的な施設の保全・整備とス
トック最適化」においてスポーツ環境の充実に努めま
す。
　なお、令和３年２月にカルチャーパークランニング
コースのラインを引き直しています。
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46 第３章 4(3) 51

屋外スポーツ施設で唯一人工芝化していないのが野球場。施設の利便性や通年利用の観点か
らも整備を検討していただきたい。

Ｂ

　利用者等のニーズや近隣他市町の状況等の把握に努め
ながら、計画案の51ページの「公共施設マネジメントの
視点を踏まえた検討」において、公共施設マネジメント
（自治体経営）の視点を踏まえて検討します。

47 第３章 4(3) 51
　水無川沿いの河川敷は、ジョギングコースとして整備してもらいたい。

Ｃ
　いただいた御意見は、今後の取組みの参考にさせてい
ただきます。

48 第３章 4(3) 51

おおね公園多目的グラウンドでラグビーができなかったり、ウォーキングコースにボールが
出ていってしまうことがあると聞いている。利用者の安全安心への配慮もお願いしたい。 Ｃ

　いただいた御意見を関係部署に情報提供し、利用者が
安全安心に施設を利用できる管理運営に努めます。

49 第３章 4(3) 51
　企業や大学等の民間スポーツ施設の活用も積極的に行うべき。

Ｂ
　計画案の51ページの「近隣市町のスポーツ施設等のア
活用促進」において、民間事業者との連携を図ります。

50 第３章 4(3) 51

　パークゴルフなど外から人を呼べるような施設を整備していただきたい。

Ａ

　計画案51ページの「スポーツ広場等の屋外施設の活用
について」の概要に次の下線部を追加します。
「～地域の活性化にもつながる、多目的グラウンド
（パークゴルフ場等を含む）の整備を検討します。～」

51 第４章 1 54

　計画の進捗状況や指標の達成状況を審議会に報告する頻度等を明確に入れてほしい。

Ｂ

　計画の進捗状況や指標の状況を毎年スポーツ推進審議
会に報告し、定期的に必要な助言、提言を受けながら、
適切な進行管理に努めます。

52 第３章 その他全般
　カルチャーパークのウォーキングコースや庁舎の階段などに消費カロリーの目安を表示する
などの工夫をしていただきたい。 Ｃ

　いただいた御意見を関係部署と情報共有し、検討しま
す。

53 第３章 その他全般
　施設の指定管理者制度の移行に当たっては、支障がないようにしていただきたい。

Ｃ
　いただいた御意見は、今後の取組みの参考とさせてい
ただきます。

54 第３章 その他全般
　「山岳スポーツ」としては、市外から来る人が多い印象がある。市内でどのくらい普及して
いるか調査するなどの研究もしていただきたい。 Ｃ

　いただいた御意見は、今後の取組みの参考にさせてい
ただきます。

55 第３章 その他全般
　「障害者」や「障がい者」が混在しているため、表現を統一してほしい。

Ａ
　表現を「障害者」で統一します。

56 第３章 その他全般
　医療費の抑制にもつながることから、スポーツの普及促進に積極的に努められたい。

Ｂ
　健康寿命の延伸、医療費の抑制を目指して、計画の総
合的かつ計画的な推進に努めます。

57 第３章 その他全般
数値の「見える化」が大事。世界保健機関（WHO）の運動のガイドラインでも、週150分以上

の緩めの有酸素運動を推奨していることから、数値としてわかるような計画としていただきた
い。

Ｂ
　計画案36ページの「重点指標」及び「参考指標」の達
成に向けた施策展開を図ります。

58 第３章 その他全般
　計画の推進に当たっては、民間企業等（企業、商工会議所、青年会議所、ＰＴＡなど）とも
連携して取り組んでほしい。

Ｂ
　計画案54ページに示す関係機関との協働・連携におい
て、民間企業も含めた連携を図り事業を実施します。

59 第３章 その他全般
ウォーキングコースに距離や所要時間等を明示するなど、スポーツに親しみやすい環境づく

りが必要と考える。 Ｃ
　いただいた御意見を関係部署と情報共有し、検討しま
す。

60 第３章 その他全般
ウォーキングなどは、庁内の関係する課と連携して、マップを作成するなど取り組んでほし

い。
Ｃ

　市が作成している各種マップの活用を図るとともに、
いただいた御意見を関係部署と情報共有し、検討しま

61 第３章 その他全般
ウォーキングコースとして水無川沿いはきれいに整備されているものの照明が暗く夜間は利

用しづらい。 Ｃ
　いただいた御意見を関係部署と情報共有するととも
に、今後の取組みの参考にさせていただきます。

62 第３章 その他全般
　スポーツの動機付けとなるツールとして未病アプリの活用も検討してほしい。

Ｃ
　いただいた御意見を関係部署に情報共有するととも
に、今後の取組みの参考にさせていただきます。

63 第３章 その他全般
　本計画に基づき、スポーツ人口の増加と健康寿命の延伸に取り組んでほしい。

Ｂ
　計画の総合的かつ計画的な推進に努め、スポーツ実施
率の向上と健康寿命の延伸に取り組みます。
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64 全般 その他全般
　計画としては良くできていると思う。

Ｅ
　本計画に基づき、各種スポーツ施策を総合的かつ計画
的に推進できるように努めます。

65 全般 その他全般
　スポーツは競技スポーツのみならず、健康増進の観点からも大変重要な施策である。

Ｅ
　医療費の抑制、健康寿命の延伸を目指して、計画の総
合的かつ計画的な推進に努めます。

66 第３章 その他全般

　市民が少しでも体を動かそうと思えるような取組みを進めていただきたい。

Ｂ

　計画案39ページに示す「気軽にできるスポーツメ
ニューの普及」などの取組みにおいて、いつでも気軽に
スポーツができる機会の充実を図ります。

67 第３章 その他全般
　スポーツの普及促進を図る上で、キャラクターの活用などを検討してはどうか。

Ｃ
　昨年作成したはだの丹沢クライミングパークのマス
コットキャラクター等の有効活用を図ります。

68 第３章 その他全般

大会や教室を幅広く実施していただき大変ありがたいが、市とスポーツ協会の役割分担が分
かりづらいと感じた。 Ｂ

　主に、計画の進行管理を市が行い、市スポーツ協会が
スポーツ・レクリエーションの実施団体であるため、ス
ポーツ協会の取組みを継続的にバックアップしていきま
す。

69 第３章 その他全般
　施設管理の面で、スポーツ推進課と公園課の役割が分かりにくく感じる。

Ｃ
　いただいた御意見を関係部署と情報共有するととも
に、今後の参考にさせていただきます。

70 第３章 その他全般
　スポーツの推進に当たっては、仕組みづくりと受け皿づくりをセットで取り組んでいただき
たい。 Ｂ

　本計画に基づき、スポーツ施策を総合的かつ計画的に
推進します。

71 全般 その他全般
　計画の立て付けが非常にわかりやすい。PDCAや根拠、言葉もわかりやすい。

Ｅ
　今後も継続的に市民ニーズの把握等に努めながら、課
題等に基づくスポーツ施策の推進に努めます。

※このほかに、「字句の訂正や文言の整理等」に対する御意見・提案等については、適宜、参考とさせていただきました。
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